

友情

発行所
岐阜市八ツ寺町1-15
NTT労組退職者の会
岐阜県支部協議会
☎(058)265-4041
発行責任者
武田 康 郎



第19回岐阜県支部協議会総会

「安心・信頼・生き甲斐あふれる21世紀、みんなと共に」



NTT労組退職者の会「第19回岐阜県支部協議会総会」が、10月11日に岐阜市内のワークプラザ岐阜において、総会代議員・役員など93名が参加し開催されました。

総会は、飛騨地区協議会・山口会長の司会で始まり、はじめに昨年度逝去された50名の会員各位に対し黙祷をささげ、冥福を祈りました。

次に、議長に東濃地区協議会・倉科会長を選出、はじめに武田会長、続いてNTT労組岐阜県グループ連絡会・細江会長と退職者の会中央協議会の佐々木副会長があいさつ。その後、来賓として出席頂いたNTT西日本岐阜支店・亀洞企画総務部長、電通共済

生協・森本東海ブロック推進部長、さらには保険・須田東海支店長、組織内議員・松野瑞穂市議会議員のあいさつ、祝電・メッセージの披露のあと、2016年度活動報告、2017年度活動方針、2016年度会計報告、監査報告および2017年度予算などが提案され満場一致で承認・決定されました。

役員表彰については、役員経験5年以上の8名の方が表彰を受けられました。

支部協表彰

★永年勤続表彰

- 佐藤幸雄さん(岐阜) 長屋 一さん(岐阜)
- 秋山 淳さん(西濃) 服部聖治さん(西濃)
- 藤塚久勝さん(西濃) 古澤健次さん(西濃)
- 古山正恵さん(東濃) 小本美恵子さん(飛騨)

★退任感謝

- 大畑陸男さん(東濃) 西尾芳一さん(東濃)
- 畑川清二さん(飛騨)

各地区協議会 総会模様

地区協議会の総会はそのそれぞれ2016年に逝去された会員に黙祷をささげたあと、2016年度活動報告、会計報告、会計監査報告および2017年度活動方針、予算案について審議され、満場一致で承認・決定されました。

- 長・幹事・会計監査に交替がありました。満場一致で信任されました。
- 岐阜・10月17日(月) ホテルパーク89名
- 西濃・10月15日(日) 大垣市北地区センター 60名
- 中濃・10月28日(土) 緑風荘55名
- 東濃・10月20日(金) 鬼岩湯元館45名
- 飛騨・10月16日(月) ひだ地場産ビル55名

新役員紹介

どうぞよろしくお願ひします。



東濃地区協議会 事務局長 井口尚孝さん

飛騨地区協議会 事務局長 長瀬敬純さん

見事当選、皆様に感謝!!

電気通信共済会「社員選挙」

11月25日～12月20日にかけて実施された電気通信共済会「社員選挙」は12月22日開票結果が発表され、岐阜県支部協議会から立候補した「長瀬敬純」さんは見事当選を果たすことができました。会員皆様のご支援・ご協力に感謝申し上げます。

新春テーブルゲーム大会

日時:1月20日(土) 9:00集合 9:30開会 15:30閉会予定
会場:ワークプラザ岐阜 5階 大会議室
★競技種目:囲碁、将棋、麻雀、Wii(ゲーム)
*Wiiの種目は当日発表
★参加対象者:退職者の会会員、現役組合員
◇各種目で上位表彰あり ◇参加賞、昼食付き
●申込は、1月16日(火)までに支部協へ
☎058-265-4041(波多野、小野)

年の初めに考える...

NTT労組退職者の会岐阜県支部協議会

会長 武田 康郎

新年明けましておめでとうございます。ご家族お揃いで穏やかに新年をお迎えになりましたことを心よりお慶び申し上げます。

さて、前号のこの欄において「第193通常国会を振り返って」というテーマで書かせていただきました。おそろく近いうちに解散・総選挙があるだろうという予測のもとに、自民党・安倍政権の問題点をあれこれと記述しました。と

ころが課題があまりに多かったためにコラムとして完結することが出来ず、「以下、次号に続く」という形で終わってしまいました。そのため今号ではその続きを書くという事になりました。安倍総理は解散の理由を北朝鮮による国難解散だと言いましたが、森友・加計学園問題にフタをしようとする意図が明らかです。そこに突然小池百合子氏が登場、「希望の党」を立ち上げて政権の受け皿を

少し振り返って見ますと、昨年9月の時点における政局の焦点は、森友・加計学園から政治スキヤンダルの解明であり、そのための臨時国会の開催が待たれていました。ところが安倍総理は臨時国会の冒頭に衆議院を解散するという暴挙に出ました。安倍総理は解散の理由を北朝鮮による国難解散だと言いましたが、森友・加計学園問題にフタをしようとする意図が明らかです。そこに突然小池百合子氏が登場、「希望の党」を立ち上げて政権の受け皿を

目指すと宣言。その直後に民進党・前原代表がこれに参加することを表明したため、希望の党が台風の目になるかと思われました。しかも小池氏が全ての民進党議員を受け入れる訳ではなく「選別・排除」することから、民進党は混乱に陥りました。さらに枝野氏「立憲民主党」を立ち上げたことにより、「希望の党」、無所属の三極に分裂をしたまま選挙戦に突入、結果はご承知の通り立憲民主党の躍進はあったものの希望の党は失速、与党に安定多数の議席を与える結果となってしまいました。

さて、一年の始まりを迎えるにあたり、私たちはこの結果をどう受け止めるべきなのでしょう。確かに厳しい結果となってしまいました。私たちは立ち止まらずに、年金・医療・介護といった社会保障制度を、これ以上改悪させないよう取り組む必要がありそうです。また憲法改正の動きに対しても、歯止めをかけなければなりません。このように考えると、今回の選挙結果は、むしろこれからが非常に大切な時、という受け止めが必要だと思えます。

第48回衆議院議員選挙結果について

衆議院選挙を、「安倍一強政治に歯止めをかけ、日本の針路と政策を選択する重要な政治決戦」と位置付け取り組んできましたが、自公与党が引き続き三分の二を上回る圧倒的多数を占める厳しい結果となりました。投票日の10月22日は、台風21号による悪天候の中、退職者の会の会員を含め多くの方の支援を受けながらも、岐阜県では「今井雅人」候補のみが比例復活でかろうじて当選を果たすことが出来ました。打倒安倍政権のチャンスを生かせなかった立憲民主党は、今春の統一地方選挙、2019年7月の参議院選挙で、この屈辱を晴らすよう支援なくてはなりません。

第17回グラウンドゴルフ大会



支部協主催の第17回グラウンドゴルフ大会が11月28日(火)、関市:中池公園グラウンドにおいて開催されました。岐阜、西濃、中濃、飛騨地区協から過去最多の59名が参加、快晴のコンディションの下で8ホールを2回、計16ホールで日頃の腕前を競った。和気あいあいの中にも闘志みなぎるプレーがみられ、13名の方がホールインワンを達成しました。

- 優勝:安田英章さん(中濃)
準優勝:傍島勝治さん(岐阜)
三位:西村慧佳さん(西濃)
- 左から、BB:小酒井さん 2位:傍島さん
優勝:安田さん 3位:西村さん



吉川さおり 参議院議員

NTT労組 退職者の会岐阜県支部 協議会の皆さま、お元気で過ごされたこと存じます。そして、いつも温かいお支えを頂き、誠にありがとうございます。私、吉川さおりは、参議院議員として二期目の後半、11年目に入りました。情報通信行政を扱う総務委員会の筆頭理事として、情報通信をはじめとする総務行政の推進に取り組んでいます。

これから始まる通常国会でも、NTTグループにとって大きな転換期として、2025年にIP網に移行することとなります。今年はずが電気通信事業法の改正が予定されており、総務委員会の中心でその対応にあたります。今、政治を取り巻く情勢は混沌とし、長く続く安倍一強政治の中でその機能を十分に発揮できていません。国会の一強状況を打破し、立憲主義と民主主義に基づく政治を取り戻さなければなりません。私、吉川さおりは、来年7月の夏、3期目に臨むことの意味を噛みしめながら挑戦します。政治を志した原点と政治に臨む姿勢を忘れず活動して参ります。

NTT労組 組織内議員 新春メッセージ



石橋みちひろ 参議院議員

NTT労組退職者の会・岐阜県支部 協議会の皆さま、新年、あけましておめでとございます。昨年1年間も、大変温かいご支援を頂き、誠にありがとうございました。昨年10月の衆議院選挙以降、国政は混乱を深め、39日間の特別国会でも国会審議は1週間程度で、結果説明責任を果たすことなく先送りになりました。通常国会で憲法改正の発議を仕掛けると思われ、2018年、気持ちも新たに、先輩方のご期待にお応えできるよう、安倍政権の暴走を止め、私たちの目指す政治を実現するために、みんなの力を結集し戦うことではないでしょうか。私自身、立憲主義と民主主義、そして何より平和を守り、国民が主役の、誰もが安心して暮らせる社会を第一に考える政治を取り戻していくために全力で戦って行くことを重ねてお約束します。最後に、今年一年が、皆様のご多幸とご健勝を心から祈念申し上げます。新年のご挨拶といたします。



NTT退職者交流会で NTT-OBむすびの会が感謝状受ける

むすびの会は、昭和60年10月に結成し33年目を迎えるボランティアサークルです。名称の由来は、俳聖松尾芭蕉が「奥の細道」の旅を終え、大垣を「むすびの地」としたのちにちなんで「NTT-OBむすびの会」と名付けた。活動は、定期的に、「大垣市立ひまわり学園」や「大垣市社会福祉会館」そして「大垣市立かわなみ作業所」で、身障者・子供達への社会福祉の貢献活動を継続していることが、評価され今回の表彰となった。

ボランティアサークル紹介

飛騨手芸同好会 (飛騨)



●手芸同好会は、平成6年に編み物同好会として発足して以来、現在に至っています。月に2回高山市のふれあい会館を借りて、編み物やパッチワークとか個人の好きなものを作っています。最近皆が作ったものは、干支の鳥と犬のぬいぐるみとタペストリーなどで、10月16日の退職者の会の総会に作品を展示しました。また、この集まりの時に手先を使うだけでなく、お茶の時間には手作りのおやつが出たり、色々な話題が出て互いに勉強になったり楽しい時間を過ごせると思います。この会に少しでも仲間が増えることを願っています。(今井 一枝/記)

東濃歩こう会 (東濃)



▲平安神宮にて記念撮影

●「東濃歩こう会」は現在、九十七名の会員で活動し、年四回日帰りハイキングで県内外へ行っています。今年度は第一回目を松原市の国学の道を、第二回目を京都平安神宮から錦市場まで、第三回は鳳来寺山と長篠古戦場を、第四回は中山道奈良井宿と峠道をそれぞれ散策しました。現地では、名所旧跡でカメラスポットやパワースポットを探し、昼の宴には各家庭自慢の料理をシェアしながらお喋りと笑いのひと時を過ごしました。来年度も楽しい旅を計画していますので、皆さんの参加をお待ちしています。(加藤 桂市/記)

かりんの会 (岐阜)



●かりんの会は結成後20年程になります。毎月第2・4火曜日にJR西岐阜駅近くの市橋公民館で健康運動として楊名時太極拳の稽古をしています。メンバーは、諸先輩及び地域の方々で総勢20数名程で、和気あいあい稽古・会話・懇親会を楽しんでいます。楊名時健康太極拳は、姿勢を調え深く長い呼吸で、こころ穏やかにゆつたりと動くことにより、年齢に関係なくできる運動で心と身体を健康維持に役に立っているようです。(小塩 仁/記)

第40回バス旅行

室堂・雪の大谷と 金太郎温泉の旅

2018年5月22日(火)〜23日(水)

参加者の募集など詳細については、次号「友情」93号(4月発行予定)にてお知らせします



賀寿おめでとついでございます

(平成29年10月〜12月)(敬称略)

米 寿(88歳)

- 岐阜 栗本 亮二 青木 弘
西濃 長崎 良夫 佐藤 修吾
中濃 橋本 忠平
東濃 伊藤 正巳

傘 寿(80歳)

- 岐阜 松岡貴美子 青木 正治
西濃 高橋 勝美 岩田 進
中濃 吉村 弘保
西濃 小川 正義 志村 栄子
中濃 河合 幸男 上村 恭弘
中濃 中村 喜好 高橋とし子

喜 寿(77歳)

- 岐阜 村上喜久夫 藤田 永
西濃 長谷川すず子 浅見 豊治
中濃 高橋 清 萩 佳文
西濃 岡部 昭子 山腰 正孝
西濃 藤谷 勝
東濃 兼美 稲男 伊藤 千尋
中濃 山下 紀 壽 森田 辰吉
東濃 大山 紀代 下郷 勝美
飛騨 熊崎 秀美 千村よし子
飛騨 福寿 清子 原田 貞男
飛騨 田中 鈴代 寺地 鈴子

会員動静 (敬称略)

(平成29年9月〜12月)

新入会員ご紹介

- 西濃 安田 直樹 加藤 敏一

訃 報

- 岐阜 波多野立夫 松波 義則
西濃 加藤 朋宏 鹿嶋 廣司
西濃 岡部 利男

古 希(70歳)

- 岐阜 渡辺 修 石原 重好
西濃 児玉 弘三 岩田 好博
西濃 桑原 明 近藤由紀子
西濃 奥村 啓 川島 稔
西濃 横田 隆久 村瀬 嘉夫
西濃 速水 隆 今尾 武員
西濃 田原 智 石崎 幸夫
西濃 森 忠一 赤塚 幸美
西濃 市橋 良一 後鳥 利彦
西濃 八木 尚充 北村 幸博
西濃 佐竹 逸雄 竹中 宗雄
西濃 山本 芳枝 橋本三三夫
西濃 藤居 幸一 平田 耕一
中濃 馬場 常夫 松永 紫朗
中濃 空 秋夫 笠井 政昭
中濃 奥田 利正 後藤 光義
西濃 木内 稔 伊藤 千秋
西濃 藤吉 純子 酒井 正光
西濃 桜井 洋子 山田 敏明
西濃 宮脇 哲雄 野田 柳一
西濃 神野 啓子 神原 芳美
東濃 加藤 和民 三宅 紀子
西濃 横山 正幸 松葉 紀子
東濃 新元 和夫 岡田 富雄
東濃 大洞 幸男 谷本 康子

